

危険業務従事者叙勲

❖おめでとうございます❖

危険性の高い業務に従事し、身を呈して社会に貢献したかたをたたえるものです。



◆ 瑞宝単光章 ◆

なかむら さかえ
中村 栄 さん
(75歳・東十一番町)
警察功労 元青森県警部



◆ 瑞宝単光章 ◆

さかもと ゆうじ
坂本雄二 さん
(61歳・西二十三番町)
元三等陸尉

警察人生40年の大半は、交通関係の業務（事故処理、交通規制、行政処分など）に従事し頑張ってきました。確か、昭和45年ころ、貨物の輸送が鉄道からトラックに変わり、交通の流れが、国道・県道に集中し、交通事故が多発していた当時、事故処理などに追われた日々を思い出します。

職務中大過なく勤務できたのも、地域住民の協力と家族の支えがあったからと感謝しています。

36年間の自衛隊生活において苦しいこと楽しいことはたくさんありましたが、昭和43年の十勝沖地震で五戸町豊崎地区に1週間続けて、八戸部隊から毎日災害派遣として出動した日々を今でもはっきり思い出します。これまで職務をまっとうし、受章できたのは、部隊の諸先輩・同僚の皆さまの支援、そして何よりも家族の理解と協力があったからです。この場をお借りして感謝いたします。

全日本吹奏楽コンクール東北大会銀賞 北園小学校吹奏楽部 おめでとうございます

「思いやりと優しさ」をモットーに、4年生から6年生までの52人で活動しています。今年のコンクールの曲は、ハーモニーの美しさだけでなく、歯切れの良いリズムや鮮やかな曲想の変化も求められ、まとめるのに昨年以上に時間がかかりました。

しかし、明るい6年生が4・5年生を上手にリードし、地道な練習を乗り切ったことが、全日本吹奏楽コンクール東北大会銀賞という結果に表れました」と指導をしてきた先生がたは話しています。平成19年度受賞歴：こども音楽コンクール青森県大会優秀賞受賞・同東北大会出場。



駒っこランド ハッピー・クリスマスディ

12月16日馬事公苑交流館に約120人の家族連れが集まりました。館内には高さ約5メートルのツリーが飾られ、サンタさんの衣装を着た職員が出迎えて、ビンゴゲームや本市と馬に関する〇×クイズを行い、親子で楽しい時間を過ごしました。

馬に乗ってサンタがやってきた

12月16日中央商店街・旧国道4号5丁目で開催されたストリートフェスタでは、17人のサンタさんが馬に乗って通りをパレード。会場にはサンタさんに扮した子どもたちが集まり、ビンゴゲームや棒パンを焼いて楽しみました。



サンタ姿の子供たちが集まりました



広報担当がどこでも取材に行きます！

あなたの笑顔を逃しません！

まちの話題やイベントを紹介するこのページの名は…

Town Hot News まちの ほっとニュース

総務課 文書広報係 ☎ 5111 内線 156

磨け！自自力。十和田雇用創出プラン

～観光リーダー育成研修 旅行プランにこんなのはいかが？～

11月から12月にかけて3回開催された観光リーダー育成研修には、市民や観光関係者延べ約120人が集まりました。演習では班ごとに分かれ、実際に観光コースを作り、それをプレゼンテーションする実践的な形で進められ、市の観光の可能性を考えました。



独自のプランを発表する受講生

県卓球選手権で見事優勝！ 三本木小学校下山くん

11月25日青い森アリーナ開催の第49回NHK杯争奪青森県卓球選手権の小学生男子の部で、三本木小学校6年の下山優樹くんが見事優勝しました。「毎日練習した成果を発揮できて、うれしかったです。将来はオリンピックに出てみたい」と力強く話していました。



市長に報告する下山優樹くんとお父さん

みなみ大学「子年」干支和紙工芸に挑戦

12月7日南公民館で、高齢者講座「みなみ大学」に参加している60歳以上の市民約70人が、お正月を前に毎年恒例の干支の和紙工芸に挑戦しました。切り込みやのりづけなどの細かい作業を器用にこなしながら、参加者たちは満足した様子で、作品を仕上げました。



市民屋内大運動会で、楽しい汗を流しました

12月2日総合体育センターに約1,100人が集まりました。市内16地区の体育振興会員が、地域の力や個人の運動能力などを競い合いました。大運動会でひととき地域のチームワークが問われる、綱引きの総合成績は次のとおりです。優勝は松陽地区、第2位は法奥地区、第3位は沢田地区でした。松陽地区は3年連続の優勝です。



～北東北・布あそび～inいわてキルトフェスティバル2007 見事キルト大賞受賞 法量さん

本フェスティバル（9月上旬開催）で、法量ユフ子さんが最高賞のキルト大賞に輝きました。大賞作品は「こっちの水は甘いぞ！」です。「水車小屋やつるべ（井戸）、麦畑など故郷の景色を思い出しながら、望郷の思いを込めて仕上げました。季節の変化を作品に表していきたいですね」と笑顔で話していました。



フェスティバル大賞受賞作品 10